

ATS Heißausbildung

Sonntag, 16. November 2014

Letzte Aktualisierung Sonntag, 16. November 2014

2 Trupps der FF-Hollern absolvierten am Sonntag den 16.11.14

die ATS Heißausbildung in Bruck an der Leitha!

Am Sonntag dem 16.11.2014 nahmen 2 Trupps der FF-Hollern an der Atemschutzheißausbildung in Bruck Leitha teil. Am Beginn der Ausbildung wurde eine Wärmegewöhnung in einem Gasbefeuchten Raum bei ca. 500 Grad, sowie die richtige Vornahme der Löschleitung absolviert. Anschließend mussten unsere Mitglieder mit Atemschutz in den Brandcontainer wo mittels Gasbefeuerung ein Wohnungsbrand simuliert wurde.